

■ 「2外ウィーク」終わる

10月末にフランス語、中国語の順で始まった「第二外国語ウィーク」。11月にスペイン語、ドイツ語、アラビア語と続き、12月第1週のハングルで幕を閉じました。最終日12月5日（金）の昼休みの放送では、ハングルの挨拶の復習に始まり、結びに全6言語の挨拶を再度紹介して締めくられました。YISならではの素晴らしい新企画でした。国際交流委員の皆さん、ありがとうございました！

Español・スペイン語	
Buenos días	おはよう
Buenas tardes	こんにちは
Adiós	さよなら
Hasta luego	またね！
Gracias	ありがとう
¿Qué tal?	調子はどう？
Muy bien	とても調子がいいです！
¿Y tú?	あなたは？



■ 国連ESCAP事務局長 YIS を訪問

12月2日（火）5校時、YISホールにて、アルミダ・アリシャバナ国連ESCAP（アジア太平洋経済社会委員会）事務局長との対話会に約70名の生徒が参加しました。2027年に横浜市とESCAPが共催する第9回アジア太平洋都市フォーラム(APUF-9)に向けての来日を機に、「模擬国連部」のある本校に関心を持たれ、訪問いただくことになりました。アリシャバナ事務局長からはSDGsや防災等、都市の課題に対する具体的な取組に関する模擬国連部のプレゼンテーションに賞賛の言葉をいただきま

しました。最後の意見交換でも多くの生徒から活発な質問が出され、限られた時間でしたが、参加生徒は、国連機関のトップとの交流という貴重な経験を通じて、ESCAPへの理解を深め、未来の都市づくりに対する意識を高めることができました。



■ IBコース CAS交流会

12月4日（木）7校時、CAS交流会が行われました。10月末の体験報告会にて1年次生は2年次生から今後に繋がる助言をもらいましたが、今回は3年次生も加わり、全年次での有意義な交流の時間となりました。



■ English Workshop

12月9日(火)～11日(木)、1年次生English Workshopが開催されました。多様なバックグラウンドを持つネイティブスタッフ総勢30名をお招きし、生徒は5グループ（Apple、Banana、Cherry、Dragon Fruit、Eggplant）で各教室に分かれて学びました。英語だけしか使えない環境下で、日本語で語るのも難しいテーマについて、思考し、傾聴し、表現する3日間はかなりハードだったと思いますが、大きな成長の機会になったと確信します。



■ 生徒会本部 YIS NEWS 発行！

生徒会本部の皆さん、 “YIS NEWS” を発行してくれました。創刊号 Vol. 1 を YIS 通信で紹介します。
本日 24 日(水)放課後の新企画 “Christmas talent show” の案内にも注目してください！

生徒会本部

YIS NEWS

Vol. 1

2025.12

YIS NEWSについて

Hello!生徒会本部よりお知らせです。

この度不定期になりますが、生徒会本部から校内新聞を発行します！

YISで行われた行事やイベントや、先生や生徒へのインタビュー等を載せてきます。

生徒会やYIS生が行っている活動を、生徒・教職員・保護者の方々に

もっと知りたい方のために始めました。

学校ホームページにも掲載しているので、YISに興味がある方々にも読んでいただけます！

目安箱について

皆さんは目安箱を利用したことはありますか？？

目安箱は、生徒会室前（二号館三階）にあります！！

目安箱は紙だけではありません。Googleフォームでも意見・質問等をすることができます！

Googleフォームは、校内に掲示しているQRコードから入れます！！

目安箱の回答に関しては、質問・意見に生徒会役員が回答した紙を掲示板に掲示しています。

沢山の質問・意見お待ちしています！！



Christmas talent showについて

12/24(水)の放課後にはChristmas talent showを行います！！

場所はYISホールで、有志団体の発表等を行います！！

時間は15:30からでパフォーマーはこちらです

- 1, NONAME
- 2, Ohmygaze
- 3, オカリナ演奏 by 柳沢先生
- 4, 吹奏楽部
- 5, 軽音楽部
- 6, 教員バンド
- 7, 戰場のメリークリスマス



様々な功績を残した生徒インタビュー

CR22 渡部 敬介さん

気持ちは？？

頑張って取り組んだので
うれしかったです。

今後の目標は？？

全国大会です！



- ・神奈川県立高等学校総合体育大会兼開港高等学校陸上競技大会予選（5月10日）
(男子棒高跳 第6位:4m)
- ・第80回 神奈川陸上競技選手権大会（6月21日）
(男子棒高跳 第8位:4m20)
- ・横浜地区高等学校陸上競技大会（7月12日）
(男子棒高跳 第2位:4m30)
- ・神奈川県高等学校陸上競技新人大会（9月13日）
(男子棒高跳 第2位:4m30)

CR32 若鍋 雄大 さん

全国高等学校総合体育大会ヨット競技大会（8月16日）
(ILCA6 第6位)



気持ちは？？

今回は、優勝を目指していたので
悔しい気持ちが強いです。

今後の目標は？？

大学でも続けるので、チームとして戦う場面も
あると思うので、チームでインカレの総合優勝、
個人優勝を目指しています。

CR35 山口 芙瑠 さん

ハーバード・ブライス・ファック

気持ちは？？

名誉ある賞に選んでいたい嬉しく光栄です。

また、私1人だけでは達成できないことだったので、

一緒に取り組んでくれたクラスメイトや友達にも感謝しています。

また、いたなった本も大学生活に活かせそうで嬉しいです。

今までどのよう努力をしてきましたか？？

小中学校にいって環境問題を解決するためのワークショップや

企業のプログラムなどの様々な活動を行ってきました。

インタビューへのご協力、
ありがとうございました！！